

令和5年7月24日

♪えいご村のえんにち

in Kawachinagano ♪開催！

～楽しみながら英語を学ぼう～

河内長野市は、7月30日（日）、イズミヤゆいテラス（河内長野市地域まちづくり支援拠点）において、英語村イベント「えいご村のえんにち」を実施します。

本イベントは、「楽しみながら英語を学ぶ(edutainment)」をコンセプトに、体験型英語学習の場として外国の講師と英語でのコミュニケーションに挑戦する機会を提供するものです。「えんにち」を楽しみながら、子どもたちの発達段階に応じたやり取りを英語でおこないます。

本市では、令和元年度より、子どもたちの英語コミュニケーション能力の向上をめざして「英語村構想事業」（※）をスタートさせました。幼児・小学生を対象に、定期的に「こどもえいご村」等を開催するとともに、年3回の英語村イベントを実施しています。

今回は、その一環として、夏の風物詩である「えんにち」をツールに実施するものです。

※英語村構想事業・・・社会のグローバル化に対応するため、子どもたちのコミュニケーション能力の育成をめざして、学校内外に「英語村」を開設するなどの一連の取組み

- 日時 7月30日（日）10時30分～16時00分
会場 イズミヤゆいテラス（河内長野市喜多町663-1）
内容 さかなつり、ボウリングなどえんにちの活動を通じて、子どもたちひとりひとりが外国の講師と英語でやり取りをする。
備考 大学生ボランティアが子どもたちをサポートします。



▲過去の様子

【問合せ】河内長野市 教育推進部 教育総務課

電話：0721-53-1111

